EN BREVE

BALONCESTO I NRA

Doncic lidera a Dallas y prolonga la final ante los Celtics

L. M. Luka Doncic, quien fuera jugador del Real Madrid, lideró la victoria de los Dallas Mavericks ante los Boston Celtics en el cuarto partido de las finales de la NBA (122-84). El jugador esloveno se

puso la capa de superhéroe para firmar 29 puntos, cinco rebotes, cinco asistencias y tres robos, llevando a su equipo a llevarse el encuentro y evitando que su escuadra perdiera toda opción de hacerse con el anillo. Doncic empezó muy fuerte el partido y, a diferencia de los tres encuentros anteriores que se llevaron los Celtics, su equipo le acompañó, tanto en ataque como en defensa.



Luka Doncic anota una canasta ante los Boston Celtics. REUTERS

TENIS

Rafael Nadal: «En Roland Garros, todo me salió mal»

L. M. Rafael Nadal reconoció en una entrevista con 'L'Equipe' que, aunque disfrutó de la semana de tenis en Roland Garros, nada fúe como esperaba. «El sorteo fue malo. Llegué con dudas porque en Roma fue un desastre. Pero todo me salió mal: el sorteo, las condiciones de juego (techo cerrado por lluvia)...».

CLASIFICACIONES

Hándicap 1. Juan García-Ochoa Íñigo Bravo 3. Elena Ayala 4. Jorge García 5. Germán Heredia del Campo 6. Javier Rubio . Andrés Barettino 8. Pedro Alonso 36 35 35 9. Miguel Díaz-Negrete 10. Antonio Parga 11. Jerónimo Bregel 35 35 35 12. Ricardo Presa 13. Javier Piedra 14. Ramón Jorge Sánchez 15. Luis Pazos

Ścratch Nombre 1. Miguel Díaz-Negrete 2. Juan García-Ochoa 36 35 4. Carlos Fernández Mortera Álvaro Ruiz de Huidobro 6. Íñigo Bravo 31 31 30 Jerónimo Bregel 8. Rodrigo Martínez 29 9. Jorge García 10. Javier Rubio 28 28 28 11. Ricardo Presa 12. Jorge Sánchez 13: Javier Blanco 26 15. José Alberto Díaz

Equipo

Nombre	
1. Juan García-Ochoa	
2. Miguel Díaz-Negrete	
3. Íñigo Bravo	
4. Elena Ayala	
5. Jorge García	

y estuvieron a una gran altura. Pedro Alonso fue el mejor en esta categoría y desde ayer su nombre figura en el historia de vencedores del torneo (36).

Equipo para la final

Solo quedaba anunciar los integrantes de la formación que tratará de acumular una nueva victoria en la final del Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, a finales de septiembre, en el campo de Las Caldas, que en esta edición estará integrada por Miguel Díaz-Negrete y Juan García-Ochoa, en la modalidad scratch, y por Ínigo Bravo, Elena Ayala y Jorge García, en la de hándicap.

'Cohete' y Pin rompen con el empate

MOTOR

Los vigentes campeones lograron la victoria en el Rally Ourense y se sitúan como nuevos líderes del Supercampeonato de España

HUGO VELASCO

діјо́м. Un mes después de la cita insular del certamen, el Supercampeonato de España de rallys inició en Ourense su periplo norteño, que llevará a los equipos a participar en las citas del Rías Baixas, Princesa de Asturias y Llanes. Como ya sucediese en las pruebas anteriores, los tres equipos asturianos partían como grandes favoritos al triunfo y a un nuevo triplete. Esta última opción se diluyó en la quinta especial del viernes, cuando Diego Ruiloba y Ángel Vela, que lidera-ban la prueba hasta ese momento, sufrieron una salida de carretera a consecuencia de un doble pinchazo en su Citroën C3 Rallv2.

El abandono de los integrantes del Citroën Rally Team dejaba al frente de la prueba a los líderes del campeonato, y ganadores



José Antonio 'Cohete' Suárez y Alberto Iglesias Pin, en Ourense. RFEDA

en Canarias, Alejandro Cachón y Borja Rozada (Toyota GR Yaris Rally2), que acababan la jornada con un exiguo margen de tan solo 2,4 segundos sobre José Antonio 'Cohete' Suárez y Alberto Iglesias Pin (Skoda Fabia RS Rally2), después de haberse repartido entre los tres equipos asturianos todos los 'scratchs' del día. La segunda jornada se inició con un dominio contundente de los del Recalvi Team al ser los más rápidos en las tres primeras especiales, situándose líderes con 12,2 segundos sobre el cangués. Y eso a pesar de sufrir una penalización de diez segundos por tocar una chicane.

Cachón y Rozada respondían

con el mejor tiempo en el TC+, lo que les otorgaba tres puntos extra para el campeonato, con Ruiloba y Vela segundos, después de reengancharse a la prueba, y con Suárez y Pin terceros, pero manteniendo su liderato, el cual ya no abandonarían hasta el final.

Y es que los de Toyota España recibieron una penalización de un minuto al usar más neumáticos de los reglamentarios, bajando a la tercera plaza, siendo el segundo escalón del podio para el local Javier Pardo, copilotado en el Skoda Fabia RS Rally2 por el avilesino David de la Puente, en un doblete del Recalvi Team.

En Andorra se está llevando a cabo la segunda cita del Nacional de montaña, la Subida Arinsal, en la que el colungués Javi Villa se situó líder de la categoría 1 después de estrenar el nuevo BRC 205T con el mejor tiempo en la primera manga oficial, siendo el gijonés José Antonio López Fombona (Audi RS 5 DTM) tercero de la categoría 1.

Por su parte, el riosellano Benito Pérez (BRC B59) fue tercero absoluto en la manga oficial, siendo el primero de la categoría 3. Hoy se disputarán las restantes dos mangás oficiales.

El Grupo vence al Inmaculada y jugará la final del Nacional

VOLEIBOL

El conjunto alevín femenino grupista disputará el título ante el DSV Sant Cugat

L.M.

GIJÓN. El Real Grupo de Cultura Covadonga jugará esta mañana, a partir de las 12.30 horas, la final del Campeonato de España Alevín de Voleibol ante el DSV Sant Cugat. Las jugadoras del conjunto grupista se impusieron en tres sets en la semifinal del torneo que se celebra en el polideportivo Pisuerga, en Valladolid, al Inmaculada (25-13/11-25/15-13) an un partido muy igualado que se decidió por pequeños detalles. El resultado del partido de ayer

El resultado del partido de ayer dejó mal sabor de boca a las jugadoras del Inmaculada, que habían ganado cuatro de los cinco enfrentamientos con el Real Grupo Covadonga que se habían disputado en la presente temporada. El Inmaculada disputará esta mañana, a partir de las 12.30 horas, el partido por conseguir el bronce en el Campeonato de Es-



Las jugadoras grupistas, con el cuerpo técnico. E. c.

paña ante el Ballester. Tanto este equipo como el conjunto grupista han hecho hasta ahora un gran torneo, llegando el Inmaculada como campeonas de Asturias y el Real Grupo de Cultura Covadonga como subcampeonas de la competición regional.